

La Maison de l'Artisanat de Colmar (Haut-Rhin) va lancer une étude de faisabilité en 2016 pour implanter à terme dans ses locaux un Fab lab, un atelier de fabrication numérique dédié aux métiers de ses adhérents. Le projet est porté par le Centre Technique d'Applications et d'Innovation, à la Maison de l'artisanat. L'idée est de permettre aux artisans de réfléchir de manière collaborative au développement numérique de leur entreprise. Les porteurs du projet réfléchissent à la possibilité de reconverter l'ancienne gare de marchandises route de Rouffach pour y implanter le Fab lab dans un second temps. Pour ce projet, La Maison de l'Artisanat souhaite se rapprocher d'acteurs colmariens du numérique comme par exemple la start-up **SODDLER** (siège à Le Bonhomme/68, plateforme de vente en ligne pour les professionnels et les particuliers). [www.maisondelartisanat.fr](http://www.maisondelartisanat.fr) / [www.soddler.com/fr](http://www.soddler.com/fr)